

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XII-N.º 3.330

Ceuta, Domingo 8 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 ctms

## EDITORIAL

### Obras Públicas en Marruecos

La última referencia del Consejo de ministros, señala por un decreto de la Presidencia, que ha sido concedido para la construcción urgente de Obras Públicas, a la Administración del Protectorado, un crédito de ocho millones y medio de pesetas.

La noticia tiene en la seca aridez administrativa de la cifra, una jugosa vertiente de consideraciones, rica en las más interesantes facetas de meditación en esta hora en que en otros climas menos felices que en el meridiano español, problemas, inquietudes revueltas y desasosiegos, ponen una sombra trágica de desórdenes y confusiones, de los que nuestra Zona está exenta totalmente.

Representa ese crédito extraordinario del Gobierno español, no la medida anómala ni la innovación oportunista, sino la continuidad de una fiel línea de conducta política, que tiende a hacer de nuestra acción tutelar en Marruecos, el cumplimiento de una hermosa misión, que pudiera servir de ejemplo y de norma a la más exigente forma de entender mandatos y obligaciones espirituales.

Es un signo más de esta constante preocupación española por Marruecos, que ha despertado en nuestra Zona el júbilo, entre los que saben ser agradecidos.

Marruecos se mejorará y se urbanizará. Las Obras Públicas tendrán nuevo incremento y este problema de la sequía que no es cosa de hombres, ni de regímenes, encontrará en la generosidad nunca desmentida de España, una nueva ayuda, y un nuevo horizonte de trabajo, de afán y de posibilidades.

Franco, cumple su promesa, y Caudillo victorioso en una guerra, quiere siempre que ni los vientos, ni la sequía, ni las adversidades, hagan desaparecer de Marruecos la sonrisa prendida entre el azul y la tierra, como una rosa de Paz.

## Byrnes es el sucesor de Truman EN LA PRESIDENCIA DEL Estado norteamericano



### En los viajes aéreos utilizarán aviones distintos

Washington, 7. — La Casa Blanca anuncia que Truman y Byrnes utilizarán aviones distintos si tienen que realizar algún viaje aéreo a fin de acudir a la Conferencia de los Tres Grandes.

Byrnes es el sucesor de Truman en la presidencia y si les sucediese algo a ambos sería nombrado presidente el secretario de Hacienda.

El objeto del viaje por separado es tener la seguridad de que un accidente de aviación no incapacitará o hará desaparecer al presidente y al secretario de Estado. — EFE.

# Churchill LLEGO AYER A HENDAYA

## En Burdeos, fué recibido por las autoridades francesas



### El ministro descansará en la finca de Bordabery

### El pueblo francés le tributó un gran recibimiento

LA SALIDA DE LONDRES  
Londres, 7. — En la residencia oficial del primer ministro de la Gran Bretaña se ha facilitado la siguiente nota: "El primer ministro ha salido para el sur de Francia donde espera descansar unos días antes de acudir a la conferencia de Berlín. Hace algún tiempo se consultó al Gobierno francés sobre este paso del Gabinete y no opuso la menor inconveniencia a la visita que tiene carácter privado. El general de brigada, Bruntinell ha cedido su castillo en las cercanías de Hendaya para que sirva de residencia al primer ministro.

El Gobierno francés ha adoptado las medidas pertinentes para la seguridad del primer ministro y el británico las necesarias para garantizar las comunicaciones.

Churchill estará en contacto diario con Whitehall. Va acompañado de su esposa. — EFE.

CHURCHILL EN BURDEOS  
París, 7. — El primer ministro británico Winston Churchill, ha llegado a Burdeos. — EFE.

CHURCHILL ES SALUDADO EN BURDEOS POR UNA COMISION DE BOURGES

París, 7. — A su llegada a Burdeos, Churchill fué saludado por una comisión de la región de Bourges.

Churchill manifestó que estaba muy satisfecho de haber cubierto la distancia desde Londres en cuarenta y cinco minutos. — EFE.

LLEGA CHURCHILL A HENDAYA

San Sebastián, 7. — Churchill ha llegado a Hendaya acompañado de su séquito a las cinco y cuarenta y cinco minutos de la tarde. — CIFRA.

SOBRE LAS CINCO DE LA TARDE LLEGO CHURCHILL A LA FINCA DE BORDABERY

San Sebastián, 7. — Churchill (Pasa a la página 6).

## Ya están terminados los preparativos para la invasión del JAPON

### Las tropas de los Estados Unidos pueden desembarcar en el momento que lo deseen

Pearl Harbour, 7. — Los preparativos para invadir el Japón ya están listos, ha manifestado el teniente general Roys Geiger,

comandante jefe de la Infantería de Marina del Pacífico. Y por tanto, agregó, las tropas de los EE. UU. pueden desembarcar

en las islas en cualquier momento que lo deseen.

Creo, añadió, que la política bélica desarrollada ha sido la más apropiada de acuerdo con las circunstancias.

Desconozco los planes para el futuro pero podríamos invadir el Japón en el momento en que quisiéramos.

Terminó diciendo que el subdito japonés que crea que su país tiene la oportunidad de vencer a los EE. UU. tiene que estar loco. — EFE.

## Los australianos han efectuado un nuevo desembarco en Penadjam próximo a Balik-Papan

### Los nipones no efectuaron ninguna resistencia

### En el interior de la isla la artillería japonesa obstaculiza el avance

Manila, 7. — Los australianos han desembarcado en Penadjam, a cinco kilómetros de Balik Papan a través de la bahía asegurándose de esta forma ambos extremos de la misma. El desem-

barco se efectuó sin que el adversario ofreciera resistencia.

Las unidades que avanzan por la costa han encontrado tenaz resistencia al norte del aeródromo de Mangar.

La infantería japonesa, apoyada por piezas de artillería naval, obstaculiza el avance australiano. — EFE.

## NORUEGA ha declarado la guerra al Japón

Washington, 7. — La Embajada de Noruega anuncia que su país ha declarado la guerra al Japón a consecuencia de la pérdida de numerosos barcos noruegues en aguas del Pacífico. anuncia la United Press. — EFE.

## Se proyecta una gran ofensiva china contra los nipones

### Un gran ejército ha sido creado e introducido al Sur

Chungking, 7. — Una gran ofensiva china que se proyecta contra los japoneses en el sur del país en los próximos meses, según ha manifestado el portavoz del Alto Mando chino. Agregó que espera poder fa-

cilitar importantes noticias este verano y dijo que un gran ejército se había creado e instruido en el sur de China.

La derrota final de los japoneses en China se logrará pese

a costosos esfuerzos. Ocho años de campaña contra los japoneses han costado a los chinos 3.100.000 bajas mientras que los nipones han tenido 2.500.000. — EFE.

### El número extraordinario de

## EL FARO

### en la fiesta del 5 de agosto

Será: Un homenaje al Convoy de la Victoria, un esfuerzo editorial, que apreciará el público una selección de buenas firmas, un exponente de los interesantes aspectos de la vida local.

En resumen, un alarde de técnica, buen gusto y de publicidad, donde no debe faltar su colaboración, ni su firma comercial en esta fecha histórica para Ceuta.



## ECOS NACIONALES

El ministro de Trabajo, señor Girón, acompañado del Obispo de Madrid-Alcalá y jerarquías nacionales y autoridades recorre las diversas dependencias del nuevo local inaugurado del Instituto Nacional de Previsión, en Madrid.

# APOLO

A las 5'30 sin numerar; a las 7'15 numerada; a las 9'15 y 11'15 sin numerar.

CIFESA presenta la gran superproducción titulada:

## El hijo de Moncristo

con LOUIS HAYWARD y JOAN RENNET  
Una película legendaria, romántica. Única en su género.

Completa el programa el gran noticiario español NO-DO núm. 127-B.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

8 de julio, Domingo VII de Pentecostés.—Santas Isabel, reina; Adrián III, Eugenio III, Pápas; Quillano, obispo; Colomano, presbítero; Procopio, Aquila, Priscilla, mártires; Auspicio, obispo.—Semidoble.—Ornamentos verdes.

## DOMINGO VII DESPUES DE PENTECOSTES

En la Dominica anterior nos hizo concebir San Pablo una idea altísima del Bautismo al decirnos que nos incorpora a Cristo y nos injerta en Él, para vivir de su vida; en la Epístola de hoy nos presenta otra faceta del mismo Bautismo diciéndonos que nos hace morir al pecado para resucitar con Cristo a la vida de la gracia. Nuestros primeros progenitores nos vendieron al pecado haciéndonos esclavos de él. Nacemos condenados a la más ignominiosa esclavitud y llevando impreso en nuestra naturaleza ese degradante estigma que Satanás graba en nuestra alma en el primer instante de su existencia.

# S. E. el Alto Comisario vendrá a Ceuta EN VISITA OFICIAL EL PROXIMO DIA 5 DE AGOSTO

Como días pasados pusimos en conocimiento de nuestros lectores, el Alcalde de Ceuta fue recibido el jueves en Tetuán por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela.

Con objeto de ampliar detalles acerca de la referida visita de nuestra primera autoridad municipal, fuimos recibidos, a medio día de ayer, por el señor Ruiz Sánchez en su despacho particular.

Según nos dijo el señor Alcalde, S. E. el Alto Comisario le prometió realizar su primera visita oficial a Ceuta el próximo día 5 de agosto, con ocasión de la festividad de nuestra excelsa Patrona la Virgen de África.

A su llegada, se celebrará el acto simbólico de la entrega del bastón a la Virgen y después

tendrá lugar la tradicional función religiosa de todos los años.

Desde el santuario de la Virgen de África, S. E. se trasladará a la nueva gloriosa de González Tablas, recientemente mejorada por el Ayuntamiento.

El mismo día 5 tendrá lugar una recepción en el Palacio Municipal, seguida de un almuerzo que la Corporación ofrecerá a S. E. en el suntuoso salón de actos.

Por la tarde se celebrarán otros actos en cuya organización se ocupa actualmente el Ayuntamiento y para lo cual el señor Alcalde celebró ayer una entrevista con el Excmo. señor general jefe del Noveno Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, a la que seguirán otras

con distintos jefes militares y autoridades, tratando de coordinar ideas para darle el mayor realce a la primera visita oficial de S. E. a Ceuta.

Por la noche de ese día, el teniente general Varela girará una visita al real de la feria.

Referente a los problemas que tiene planteados la ciudad, el señor Ruiz Sánchez, viene muy satisfecho del acogimiento y atención que S. E. el Alto Comisario les concede.

El teniente general Varela viene realizando gestiones cerca de la Presidencia del Gobierno de la nación y del Ministerio de Hacienda para lograr una nueva modificación de la ley tributaria de 30 de diciembre del pasado año, así como otras gestiones de capital importancia para Ceuta.

## TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN

# CERVANTES

Hoy domingo 8 de Julio. Desde las 5,30.

Cinematográfica Excelsa presenta la emocionante superproducción

## TOLERADA PARA MENORES TITULADA

# EL CAPITAN CAUTELA

interpretada por Victor Mature, Bruce Cabot y Leo Carrillo.

## Ayuntamiento de Ceuta

### COMISION DE FESTEJOS EXPOSICION DE ARTE Y ARTESANIA

En el programa oficial de los festejos del presente año en honor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de África, se ha incluido una exposición de artesanía —europea y musulmana— de Pintura, Escultura y Artesanía, esta última dividida en dos secciones: bordados y trabajos manuales.

Para cada una de las indicadas facetas, se ha asignado un premio de 250 ptas. con su correspondiente diploma.

Podrán presentarse trabajos de ambos sexos, tanto de la localidad como del Protectorado español en Marruecos.

Los que deseen concurrir a la exposición, tienen de plazo hasta el 20 inclusive del actual, para comunicarlo por escrito a esta Presidencia, indicando clase de trabajo y comprometiéndose a entregar el mismo en la Secretaría de Festejos (Palacio Municipal), antes del día uno de agosto próximo.

El fallo del Jurado, que al efecto se designe, será irrevocable.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 7 de Julio de 1945.  
El Presidente,  
Oceano Mateo.

El árbol se conoce por sus frutos, dice el Salvador en el Evangelio y la historia y la experiencia cotidiana justifican sus palabras. El fruto y la paga del pecado es la muerte; el fruto de la virtud, en cambio, es la vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro. Satanás, el padre de la mentira y sus secuaces, apóstoles del engaño, de ordinario se presentan cubiertos con piel de oveja, pero exhalan de sí hedor de muerte, sin que logren disipar ese hedor de sus obras, con la habilidad de sus palabras dulces y halagadoras. Evitemos, pues, con cuidado todo trato y comunicación con ellos.

Pídamos al Señor que se digno mantener nuestra vida en los senderos de la verdad, de la justicia y de la bondad, que aparte de nosotros todo lo malo y nocivo y nos conceda todo lo saludable para la vida eterna.

NOVENA SOLEMNE  
Esta tarde a las ocho, dará comienzo en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne novenario que la Archicofradía de su nombre dedica a la Santísima Virgen del Carmen.

CONFIRMACIONES  
Los fieles que deseen se les administre la Confirmación, en su próxima Visita Pastoral a esta ciudad, por el excelentísimo señor Obispo, deberán proveerse de los impresos correspondientes en las parroquias de la Virgen de África y de Santa María de los Remedios, en horas de 10 a 13, antes de los días 12 y 13 del corriente, en que tendrán lugar aquellas.

SANTORAL PARA MAÑANA  
9 de julio, lunes.—Santos Cirilo, obispo; Anatolia, virgen; Zenón, Audaz, Paternucio, Alejandro, mártires; Briceio, obispo; Verónica de Julianis virgen.—Simple.—Ornamentos verdes.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO SEGUNDO BLANQUEO DE FACHADAS AVISO

Para general conocimiento se hace saber que queda ampliado hasta fines del actual mes de Julio el plazo concedido para el blanqueo, revoque y pintado de las fachadas de las casas, continuando por tanto en vigor los beneficios concedidos en el aviso publicado en 9 del pasado junio sobre exención de pago de arbitrios municipales y extracción de permiso.

Ceuta, 5 de Julio de 1945  
El Alcalde,  
Francisco Ruiz Sánchez.

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de mañana, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 8 de julio de 1945.  
El Secretario,  
Diego de la Rubia.

## PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORITA

# Isabel Fernández Trujillo

Que falleció a los 20 años de edad, el día 11 de Julio de 1944, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Antonio Fernández Calvillo y doña Rafaela Trujillo Merchán; hermanos, don Rafael (teniente de Infantería, ausente), don Alfonso, don Antonio, doña María y doña África; hermanas políticas, doña Carmen Piñero y doña Sisita Savín (ausente), tíos, primos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que se celebrará (D. m.) mañana lunes, a las ocho de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora del Valle, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

## FINO SANITARIO

Vda. e hijo de Guerrero CHILLANA  
Rpte. Manuel Gómez Caparrós.  
Jáudenes, 23. Ceuta.

## J. Peiro Artal

### OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

# D.ª Consolación Ballestero Parrilla

Que falleció en Ceuta el día 8 de Junio de 1945, a los 23 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Eusebio Navarro Mora (practicante); hija, Consolación; padres políticos, don Eusebio Navarro Triviño (funcionario subalterno de la Delegación de Trabajo) y doña Ana Mora Pacheco; hermanos, Juana y José (ausentes), Juan y Francisco; hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes y afectos.

Suplican a usted la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar en Ceuta el día 9 de Julio de 1945, a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

# "VINOS DE COSÍO"

Prestigio

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

8 de julio de 1837.—Se lee por el escribano en varios para- jes públicos y calles principales de Ceuta, la Constitución de 1837 celebrándose en la Santa Iglesia Catedral solemne misa en acción de gracias y se cantó el Te- Deum.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 157.

DE EXAMENES

En las recientes exámenes de Estado ha aprobado con brillante calificación de notable el joven Benito Cachinero Reira, por lo que le transmitimos nuestra sincera felicitación y le deseamos igual éxito en sus próximos estudios.

Ayunlamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS AVISO

Para las casetas particulares que se instalen en el ferial, sin fines lucrativos, en los próximos festejos de agosto en honor de la patrona de la Ciudad, la Santísima Virgen de África, se facilitará con carácter gratuito el terreno que precisen.

Como estímulo, se han asignado dos premios, un primero de 2.500 ptas. y un segundo de 1.500 ptas. para las dos casetas que resulten más artísticamente presentadas, por su exorno y motivo.

La reserva del sitio habrá que solicitarla antes del 14 del actual en instancia dirigida al Ilmo. Sr. Alcalde.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, Julio de 1945.

El Presidente, Oceano Mateo.

Ayuntamiento de Melilla

V FERIA DE MUESTRAS

Se pone en conocimiento de las industriales y comerciantes de la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía de Ceuta y Melilla que deseen concurrir a la V Feria de Muestras, que deberán presentar sus solicitudes antes del día 10 del próximo mes de Agosto, en la Secretaría del Certamen, instalada en el Excmo. Ayuntamiento (Oficina de Compras) de la que pueden solicitar cuantos detalles estimen oportunos.

Melilla, 26 de Junio de 1945.

Fdo.: Rafael Alvarez Claro Alcalde-Presidente de la Comisión organizadora.

EL IMPERIO JAPONES ESTA AMENAZADO

CRONICA DE GUERRA

AVANCE GENERAL HACIA TOKIO

Cuando las tropas japonesas iniciaron su potente ofensiva en 1941, aquella culminó de forma espectacular con el desembarco en la península de Malaca, la conquista de Singapur, Filipinas y las islas holandesas. Más tarde iniciaron el avance por Birmania conquistando Rangún e internándose en la misma India británica. Desde aquellos días en que hasta el Continente australiano se sintiera amenazado y desde Timor se bombardeara Darwin y se conquistara gran parte de Nueva Guinea hasta bajar por las islas Marshall, Caledonia, Gilber, a la fecha de ahora ha variado también la situación que ya tampoco en este sector puede mantener esperanza ninguna el Imperio japonés. Mac Arthur que un día marchara de Filipinas y en accidentadas peripecias llegará hasta Australia, inició la ofensiva de Guadalcanal, las batallas navales del mar del Coral y los primeros desembarcos en Nueva Guinea hasta reconquistar la casi totalidad de la isla excepto la península de Ameland para tornar de nuevo a Marila y de allí realizar la magnífica azaña de recuperar una a una todas las islas básicas de la Malasia que el Japón alcanzara un día aprovechando una serie de circunstancias que solo la fatalidad de los aliados pudieron ofrecerle.

En este sector operan las tropas del XII Ejército norteamericano al mando del general Daniel Sultan que actúa en el frente indo-birmano, juntamente con las tropas de Lord Mountbatten general en jefe de las fuerzas británicas. El general Eichelberger jefe del VIII de los Estados Unidos que opera en el frente de Borneo; el general Walter Creuger, comandante del VI Ejército norteamericano que desde Filipinas avanza por Macasar tras la conquista de la isla de Tarakan y el desembarco de Balikpapan en Borneo.

El general en jefe del sector meridional Mac Arthur, dirige todas las operaciones que tratan de romper el equilibrio y la estabilidad de los japoneses en Malasia. Desde el sur de China hacia Tailandia e Indochina avanza



el general del XIV Ejército norteamericano Willey. De esta forma tras la ruptura de las comunicaciones con la metrópoli japonesa, las tropas niponas de este sector quedan totalmente aisladas sin posible socorro, en zona hostil, salvaje sin que le puedan proporcionar los elementos materiales, más riqueza que la materia prima, sin industrias de transformación importantes. Desde el sultanato de Brunei las tropas de Eichenbengel

bordean la costa de Borneo y es de esperar su desembarco en Sarawak, y en esta misma isla tras la consolidación de la cabeza de puente de Balikpapan y el dominio de la Bahía de Papis las fuerzas de Creuger posiblemente se dirigirán a Bandjermasin y a la isla Celebes para más tarde saltar a la de Java y apoderarse de las importantes bases navales que en esta isla hay. Para desorganizar toda po-

sible resistencia y enlaces de las tropas japonesas, es de esperar un desembarco australiano que arranque de Darwin, y desde la isla de Batur lleguen a la de Timor hacia Kupang.

Por tierra las tropas de la India reconquistaron casi toda Birmania, se aproximaron a la frontera de Tailandia, el aliado del Japón en esta zona y amenazan con extender por la península de Malaca.

Anuncios Breves

Comoras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di- rigirse apartado 72. Ceuta. COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez Falange, 23. OCAISION. Vendo nevera eléctrica, propia establecimiento. Razón en Radio Seft.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Quepo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspasos

TRASPASO negocio en marcha o local propio comercio, almacén u oficina. Informes esta Administración.

Varios

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Bar restaurante Las 2 CC Millán Astray, 4. Teléfono 274 Vinos de Moriles Comidas por cubierto y a la carta Se admiten abonos.

Ayunlamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad: D. José Castellano Serrano, Duarte, 5.

Hadú y Morro: D. Inocencio Ruiz Sanz. Tte. Coronel Gaudier, 21.

Villa Jovita: D. José Quintana González. Calle Q, núm. 5.

Ceuta 8 de Julio de 1945.

El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez.

VENDO 80 cabras y 15 vacas lecheras de buena clase con un 25 por ciento menos de su valor. Morilla

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Doctor Arces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria Reanuda su consulta de 7 a 9 Jáudenes, 1, primero izquierda. Teléfono 7-2-5 CEUTY

¡UN BUEN VERANEO! en JIMERA DE LIBAR (Estación F. C.) "HOTEL BELLA VISTA" Selecta cocina a cargo de experto profesional. Precios módicos. Buenas comunicaciones. Reservado el derecho de admisión.

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española, 11



**COPA ESTADIUM**

El pasado día 4 del corriente, tuvo lugar en Madrid en la Delegación Nacional de Deportes la entrega solemne de la Copa Estadium a la sociedad deportiva Unión Africa-Ceuti, entrega que hizo personalmente y ante todos los delegados nacionales de los distintos deportes de España, el Excmo. señor general Moscardó, delegado nacional de todos los deportes.

Esta Copa Estadium, es el premio que todos los años da la Delegación Nacional de Deportes a la sociedad deportiva que más se haya distinguido por su labor en pro del fomento y brillantez del deporte en toda España.

La comisión que fué de Ceuta, compuesta por su presidente don José Luis Moreno Menéndez y vicepresidente, don Eduardo Fernández Amador, recibieron el trofeo y dieron las gracias en nombre de Ceuta y del club que representaban.

El martes día 19 en el correo de Algeciras llegaron dichos señores con tan preciado trofeo y serán recibidos por todos los directivos de la Unión Africa-Ceuti.

Con este motivo felicitamos a todos los señores que componen la Junta y muy principalmente a su presidente de honor don Valentín Cabillas Cabas, que durante nueve años ha llevado la presidencia efectiva y a él se debe la grandeza del club y el fomento de los deportes en Ceuta.

**AVISO**

**A LOS ASOCIADOS Y PENSIONISTAS DE LA SECCION DE CEUTA DE "LOS PREVISORES DEL PORVENIR"**

Los próximos días 9-10-11 y 12 del cte. mes se procederá al pago de rescates de cuantos los hubieren solicitado, en el "Banco Popular de Los Previsores del Porvenir" de Ceuta, y durante las horas que el mismo tenga señaladas de oficinas.

**Nuevo en Segunda División**

**El Tarragona nació en el seno de la primera entidad gimnástica constituida en España**

**Después de muchas vicisitudes ha escalado el derecho a codearse con los primates**

Un equipo nuevo en Segunda División, en cuya categoría jugará la próxima temporada, es el Gimnástico de Tarragona, a quien por tierras catalanas se le denomina "Nastio". Tras realizar una brillantísima campaña en Tercera Liga, se ha proclamado ya virtualmente campeón de la última fase como antes también lo fuera de la de campeones de grupos y de la del grupo donde participó.

Con todos los merecimientos llega, pues, el "Nastio" a la categoría donde militan la Real Sociedad, el Zaragoza, nuestro titular etc. etc.

Nació el "Tarragona" en el seno de la primera entidad gimnástica constituida en España, que desde 1886 se dedicó únicamente exclusivamente al cultivo de la cultura física, pues en aquella fecha el fútbol no había sido introducido en la capital tarragonense. En 1913 fué cuando este popular deporte adquirió mayor auge en Tarragona, fundándose entonces el Gimnástico, que se formó con elementos del Olímpico y más tarde con el desmembramiento de los restantes equipos modestos. Al año siguiente fué inscrito en la Federación Catalana y en 1917 hizo sus primeras armas en el campeonato, jugando con el Villafraanca, Villanueva y Sitges. En 1918 el Gimnástico se presentó como enemigo temible, proclamándose campeón provincial y llegando a finalista en el campeonato de Cataluña; perdió ante el Barcelona por 1 a 2. Fué sucesivamente campeón provincial hasta su ingreso en la primera categoría regional, grupo B, en la que destacó de tal for-

ma que al año de jugar en ella se clasificó para disputar la promoción al grupo A., donde figuraban Barcelona, Español, Europa, Sabadell etc. No tuvo suerte y perdió ante el Badalona. En los años siguientes hasta 1936 su actuación fué discreta. Después de la Cruzada de Liberación fué incluido en la primera regional A., realizando tan pésima campaña que le condujo al descenso. Al año siguiente volvió a recuperar su puesto entre los mejores clubs de Cataluña y... lo que viene después ya es del dominio público.

Fuó uno del grupo de cerca de un centenar de clubs que jugó la Tercera División y tras proclamarse vencedor de su grupo, pasó a disputar la fase de campeones, de la que igualmente salió ganador. Últimamente en la ronda final de ascenso, acaba de proclamarse también campeón indiscutible, después de demostrar su superioridad sobre el Córdoba y el Salamanca y evidenciar que su verdadero puesto está en Segunda División.

En la temporada próxima, con más ímpetu que nunca, le veremos actuar en Alfonso Murube, donde sin duda de ningún género será un enemigo de bastante consideración para nuestro titular.

P.

**En la Exaltación del Trabajo**

**Grandes verbenas y diversos festejos tendrán lugar los días 15, 16, 17 y 18 de este mes**

Los días 15, 16, 17 y 18 del actual se celebrarán en Ceuta grandes verbenas públicas y actos deportivos para festejar de esta forma las festividades de la Virgen del Carmen y la Exaltación al Trabajo.

Por Educación y Descanso, con la cooperación de la Cofradía de Pescadores, Automovilismo y la U. Africa-Ceuti han sido organizados dichos festejos.

Habrá procesión marítima, bailes, concursos de mantones de Manila, danzas infantiles con niños ataviados de trajes regionales, cuecañas marítimas, cante flamenco y un certamen de baile para adultos. Cada prueba y certamen tendrá los correspondientes premios en metálico y objetos.

El balneario y la playa del Angulo, donde tendrán lugar los festejos, serán iluminados, existiendo para los días venideros una gran animación.

**España y Suiza FIRMAN UN NUEVO CONVENIO COMERCIAL**

**El ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica, representaba a nuestra nación en el acto que se celebró en el Palacio de Santa Cruz**

**Los cupos de intercambio se fiján especialmente en maquinaria eléctrica y productos químicos por parte de Suiza y vinos y frutas como aportación española**

Madrid, 7.—En la mañana de hoy se celebró en el Palacio de Santa Cruz la firma del convenio comercial de pagos entre España y Suiza, representando a nuestro país el señor Lequerica y a la Confederación Helvética el delegado federal para los acuerdos especiales, ministro plenipotenciario Henri de Torrente.

Los nuevos textos vienen a sustituir a los arreglos convenidos en el año 40 hoy ya sin contenido real, debido al desarrollo que sobre la misma base alcanzaría el intercambio entre los dos países y el hecho favorable de haber concluido la liquidación de los tratados comerciales y financieros anteriores a aquella fecha para lo cual se venía reservando hasta ahora el porcentaje del valor de nuestras exportaciones que se podrá en el futuro aplicar íntegramente a las compras y obligaciones nuevas.

Es de prever que a consecuencia del nuevo convenio, el comercio hispano-suizo alcance cifras todavía superiores a las ya logradas en los últimos años.

Los cupos de intercambio fijados son especialmente amplios para la maquinaria eléctrica y ciertos productos químicos entre las mercancías suizas y en los que se refiere a nuestros vinos y frutas, como aportación española.

Por el canje de notas anejo se reserva a Suiza la parte de las disponibilidades de tonelaje de nuestra marina mercante en determinadas formas y condiciones, hecho que permitirá a España seguir colaborando en el abas-

tecimiento del pueblo suizo como lo ha venido haciendo prácticamente desde el principio de la guerra.

El espíritu que ha presidido las negociaciones dirigidas por el director general de Política Económica, señor Navascués, con la colaboración de los distintos servicios de los Ministerios de Asuntos Exteriores, Industria y Comercio y Agricultura, por parte española, y por el mencionado delegado en representación de Suiza ha correspondido en todo momento a los sentimientos tradicionales de la amistad existente entre ambos pueblos.

CIFRA.

**Delegación de Economía, Industria y Comercio**

**AVISO**

El tráfico por carreteras para el transporte de mercancías y efectos se suspenderá a las 23 horas a partir de esta fecha y durante los meses de Julio, Agosto y Septiembre, quedando modificado en este sentido el artículo 20 de la Ordenanza que regula la circulación de mercancías.

Tetuán 5, de Julio de 1945.

El Delegado,

Tomás García Figueras.

**BARACHOL**



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, grános y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

**LA CLINICA DENTAL de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS**

Continúa abierta al público atendida por **DON MANUEL LOPEZ COLL**

ODONTOLOGO

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8.

Serrano Orive 1, principal.

CEUTA

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENÉREO Y SIFILIS**

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Dr. José Navarro Martínez**

**Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura**

Consulta en General Yagüe 12 1º de 5 a 7

Teléfono 7-9-0

CEUTA

**Doctor Eduardo Herrera**

**MEDICINA GENERAL PIEL Y VENEREAS**

Consulta de 5 a 8

Avenida de Africa 26, tercero

(Morro) CEUTA

**Dr. Gabriel Cruz Pérez**

**Cirugía general y Traumatología**

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**

**José Sáura**

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## LA VISITA DEL OBISPO A LA IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE LA PALMA

El pasado viernes, tuvo lugar la Visita Pastoral de S. I. el Excmo. señor don Tomás Gutiérrez Díez, Obispo de la Diócesis de Cádiz-Ceuta, a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma.

A las nueve de la mañana tuvo lugar una solemne misa de Comunión general oficiada por S. I. R. en la que se acercaron a la Mesa Eucarística centenares de fieles.

Anteriormente el señor Obispo, recorrió todas las dependencias del templo y altares, con todo detenimiento.

A las 11 de la mañana, tuvo lugar las confirmaciones para niños de Escuelas Religiosas y particulares y a las cinco de la tarde las de niñas, de los dichos colegios.

Por la mañana fué padrino el Ilmo. alcalde de la ciudad don José Gázquez Morales y por la tarde padrina, su distinguida señora doña Clemencia Bruzón de Gázquez.

El número de niños de ambos sexos que tanto por la tarde como por la mañana se acercaron a recibir el Sacramento de la Confirmación fué enorme; basta decir que cerca de dos horas duró la ceremonia por la mañana y tres por la tarde.

### LOS ACTOS DE HOY

A las nueve visita pastoral a la Iglesia de San Isidro con Misa de Comunión general oficiada por S. I. R. y a las doce en la misma parroquia, confirmaciones para adultos. A las 5 de la tarde en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen confirmaciones para adultos.

da per S. I. R. y a las doce en la misma parroquia, confirmaciones para adultos. A las 5 de la tarde en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen confirmaciones para adultos.

### LOS ACTOS DE MAÑANA LUNES

Mañana lunes día nueve, santa Pastoral visita a los colegios y comunidades religiosas. A las 8'30 de la tarde en el salón teatro de las Escuelas Salesianas, homenaje de las cuatro ramas de Acción Católica, a su amantísimo prelado y pastor.

Montilla

## CARTELERIA

### CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Siempre programas de calidad. Domingo 8 de julio de 1945. Sesiones numeradas a las 7, 9 y 11.

Estreno sensacional de la gran superproducción americana

### EL REY DE LOS MARES

Enorme interpretación de Franchot Tone y Carol Bruce. Gigantesca película de mucha acción y emocionantes situaciones.

Taquilla abierta de 11 a 1'30 y desde las 6 de la tarde.

Mañana lunes:

Nuevas exhibiciones de la hermosa película

### EL REY DE LOS MARES

En sesión continua desde las 7 de la tarde.

Un éxito indiscutible.

# EN LA ARGENTINA SERAN CONVOCADAS ELECCIONES

## El presidente Farrell lo anunció en un discurso

Buenos Aires, 7.—El presidente Farrell en un discurso pronunciado en vísperas del aniversario de la independencia argentina, ha anunciado que el Gobierno convocará a elecciones generales antes de fin de año y se propone restablecer la normalidad constitucional.

Reafirmó la solidaridad de la Argentina con los demás países del continente americano y afirmó que las fuerzas armadas se hallan incondicionalmente al lado del régimen y aseguró que las elecciones serán completamente

libres, sin que el ejército intervenga para nada en ellas.

De paso atacó duramente a las organizaciones estudiantiles que han producido huelgas y disturbios en las últimas semanas.—EFE.

## Los canadienses causaron daños en Aldarshot por valor de 400 mil pesetas

Ha empezado a funcionar un tribunal privado

Londres, 7.—Los daños causados por los canadienses que se amotinaron en Aldarshot exceden de las 400.000 pesetas que tendrán que pagar los canadienses. En Aldershot ha empezado a actuar hoy un tribunal privado.—EFE.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 758'5.  
Temperatura máxima a las 14'15: 25'3 grados.  
Temperatura mínima a las 4'10: 19.  
Temperatura media: 22'1.  
Humedad relativa media: 83 %.  
Dirección dominante del viento: SE.  
Velocidad media del viento: 7 kilómetros.  
Horas de sol: 12'20.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: algo nublado.  
Estado del mar: rizada.

# TOROS

## MANOLETE ACTUARA EN MEXICO DURANTE EL OTOÑO

Madrid, 7.—Manolete va a actuar en la plaza de El Toreo, de Méjico, durante el otoño. Hoy han sido ultimados los acuerdos entre el diestro cordobés y el representante de aquella plaza mejicana José Algara, en virtud del cual Manolete toreará tres corridas y si el clima le sienta bien se comprometerá a seguir toreando. Manolete saldrá de España a mediados de octubre.

Manolete se encuentra muy mejorado de su lesión y en la tarde de hoy salió para Las Rozas donde pasará una temporada en la finca de un amigo suyo.—CIFRA.

## LLEGARA A ESPANA EL DIRECTOR DE LAS EMPRESAS DE TOROS DE MEXICO

México, 7.—El empresario y director de las empresas de Espectáculos, don Ricardo A. Hinojosa, piensa trasladarse a España con el fin de adquirir toros en cantidad suficiente para que sean lidiados en las corridas que se celebren en la próxima temporada en la nueva Plaza Monumental.—EFE.

# Se reorganiza el mando norteamericano en Europa

## Eisenhower será el comandante general de todas las fuerzas norteamericanas

Cuartel aliado de Europa, 7.—Se anuncia la disolución de la Jefatura combinada de las fuerzas expedicionarias norteamericanas y del Cuartel general su premo que entrará en vigor hacia el trece del presente mes.

Eisenhower quiere despedirse de los principales jefes y miembros de su Estado Mayor.

Cuando terminen sus funciones, Eisenhower cesará en el mando de todas las fuerzas expedicionarias aliadas, incluyendo el Cuartel general supremo y las unidades a él agregadas.

Eisenhower se convertirá en el comandante general de las fuerzas norteamericanas en Europa.

El 21 Grupo de Ejército pasará a depender del Ministerio de la guerra inglés.—EFE.

# Se ha reunido el gabinete francés

## De Gaulle presentará las propuestas para una nueva constitución

París, 7.—El Gabinete francés se ha reunido para discutir las propuestas de la nueva constitución que presenta De Gaulle. En trefanto, el Consejo nacional de Resistencia ha publicado una resolución en la que se pide la elección de un Parlamento unicameral.—EFE.

# Soong, jefe del Gobierno chino, ha celebrado dos entrevistas con Stalin

## Las conversaciones fueron interrumpidas para consultar a Chang Kai Chek

Londres, 7.—El jefe del Gobierno chino, Soong, ha celebrado dos entrevistas con Stalin en Moscú, informa el enviado especial de la Reuter en la capital soviética.

Las conferencias han sufrido actualmente una interrupción y se cree que ello es debido a una necesaria consulta de Soong, con Chang Kai Chek.

Según el citado corresponsal el viaje de Soong a Moscú está relacionado con la cuestión de la unidad aliada.—EFE.

Ambas conversaciones han durado en total tres horas, y en ellas hizo funciones de intérprete el viceministro de Asuntos Exteriores de Chung King, que acompaña a Soong.



"Puedan reírse de buen humor! Cuiden sus dientes con "Dentichlor" El dentífrico de calidad"

**Doctor Torres Salas**  
Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología  
Jefe del Servicio en el Hospital Militar  
Laboratorio de análisis  
Jáudenes, 1, segundo derecha

**Doctora Africa Cobo Calvo**  
Ex-profesora R. de la Facultad de Medicina de Sevilla  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.  
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

**Fernando Bertuchi**  
MEDICO  
CONSULTA DE 6 a 8  
6. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

**COMPRA DE**  
Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

**JOYERIA**  
La Esmeralda  
Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

**PAGA TODO SU VALOR**  
Anúnciese en EL FARO  
Diario de la mañana

**Dr. Sanjuan Moliner**  
Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología  
Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos  
Serrano Orive, 13. 15, entresuelo derecha. Teléfono 1-7-8

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
Enfermedades de los niños. Puericultura  
Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfno. 7-6-0

**Dr. Peidro-Miró**  
LARGANTA-NARIZ-OIDO  
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.  
Ex-Jefe de los Servicios de Laringotisiología.  
Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenidas  
Dónal Ma:ohy, 12-2.-1.-Teléfono 112, TETUAN.

## Churchill ha llegado ayer a Hendaya

(Viene de la primera)

Churchill llegó a la finca de Bordaberry alrededor de las cinco y cuarto de la tarde, procedente de Burdeos, a donde había llegado a las tres. En Burdeos fue recibido por el Comisario del Gobierno francés para aquella región y por las demás autoridades civiles y militares.

Le rindieron honores fuerzas de la guarnición.

Después de los saludos de rigor, acompañado de su esposa y séquito, continuó viaje a la finca de Bordaberry, situado entre San Juan de Luz y Hendaya.

En los pueblos del recorrido fue verdaderamente apoteósico el recibimiento que se dispuso al primer ministro inglés.

En la finca de Bordaberry fue cumplimentado por las autoridades civiles y militares de San Juan de Luz, Hendaya y Bayona.

En las cercanías de la finca acordonada por fuerzas militares, se hallaban los niños de las escuelas de Hendaya y San Juan de Luz y numeroso público que ovacionó a Churchill.

Después de saludar éste a las autoridades que le recibieron Churchill se retiró a descansar.

El martes próximo ofrecerá una recepción en la finca de Bordaberry. — CIFRA.

## CHURCHILL DIRIGIO UN MENSAJE A CHAN KAI CHEK

Londres, 7. — Churchill antes de emprender el viaje a Francia ha dirigido a Chang Kai Chek con motivo del octavo aniversario del comienzo del conflicto armado entre China y el Japón, un mensaje en el cual dice que tiene la firme convicción de que no está lejano el día en que el invasor sea arrojado del territorio chino. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibañez**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

## Darnand, indica a la Policía francesa un lugar de Italia, donde se encuentra escondido el tesoro de las Milicias

Asciende a 28 millones en marcos y francos

Paris, 7. — El antiguo jefe de las milicias de Vichy, Darnand, ha indicado a la policía francesa el lugar donde se encuentra escondido en Italia el tesoro de las milicias, consistente en siete millones de marcos, veintifun millones de francos y 1.020 monedas francesas de oro.

Darnand se negó a indicar

el paradero de esa fortuna a los oficiales aliados que le hicieron prisionero, insistiendo solo en que informaría a las autoridades francesas.

Dijo seguidamente que la milicia de Vichy estaba integrada por cuarenta mil hombres, de los cuales 10.000 le siguieron a Alemania y 600 le acompañaron cuando huyó a Italia. — EFE.

## AGRUPACION DE IMPORTADORES DE TEJIDOS DE CEUTA

Se cita a todos los comerciantes Almacenistas y Detallistas de Tejidos para que el Lunes a las 8 y media de la tarde, se pasen por la Cámara de Comercio, para un asunto de su interés.

Se ruega a los Señores Detallistas lleven parte de existencias de Tejidos de Racionamiento.  
Ceuta 7 de Julio 1945.

EL SECRETARIO.

# Crónica de París

## EL PROCESO DEL MARISCAL PETAIN

¿Qué pasa con el proceso Petain? La vista ha sufrido aplazamientos a pesar de la campaña de la Prensa y por medio de pasquines en las calles reclamando un pronto juicio y un castigo inmediato. El viejo mariscal en las interrogaciones a que se le ha sometido, carga toda la culpa a Laval exhibiendo pruebas de la disconformidad que siempre manifestó con aquella política.

Ultimamente ha entregado copia de una protesta formal, dirigida al presidente del Consejo, por los abusos que cometía la Milicia. En cambio, esta, por boca de su jefe José Darnand, apresado en el Norte de Italia y conducido en avión a París para que

llegase vivo a la cárcel, sostiene en sus primeras declaraciones que obedeció a las consignas de Petain y de Laval.

Indudablemente la copiosa y documentada defensa del mariscal ha impresionado al Gobierno. Si no pruebas, aparecen indicios de una aparente política de temporización, para evitar mayores males a Francia, pero con hondos simpatías a la causa de los aliados. El profesor Rougès, que sirvió de intermediario a Petain en 1940, con Churchill, ha remitido desde Nueva York, copias de documentos comprobatorios.

Pese a todo, se seguirá adelante con el proceso. Se habla de darle mucha resonancia y es

pectacularidad, celebrándolo en el vasto recinto de la Cámara de Diputados, el Palacio Borbón. Pero ¿cuándo? Mientras tanto se sustancian los otros en rebelión contra Laval y los ex-ministros Abel Bonnard y Gabolde.

Habrà que llegar a octubre, con el problema de las responsabilidades de Vichy, completamente liquidado. Por que el 14 de julio fijará el general De Gaulle el problema constitucional y en octubre se celebrarán las elecciones, para una asamblea que reforme la Constitución de 1875. En Octubre, en el invierno de Francia, que será este año durísimo, por falta de carbón y de víveres. Mal presagio. — J. M.

## Reconocimientos del Gobierno polaco de Varsovia

### DINAMARCA RECONOCE AL GOBIERNO DE VARSOVIA

Copenhague, 7. — Dinamarca ha reconocido al Gobierno de Varsovia. — EFE.

### ITALIA LE RECONOCERA EN BREVE

Roma, 7. — El Gobierno de Italia reconocerá al de Varsovia tan pronto como sea posible, ha declarado el ministro de Asuntos Exteriores de Italia, De Gasperi. — EFE.

### Y SUIZA

Zurich, 7. — El Consejo federal ha decidido reconocer al nuevo Gobierno polaco de Varsovia poniendo fin al reconocimiento del Gabinete exilado en Londres. — EFE.

### CANADA ANUNCIA SU RECONOCIMIENTO

Ottawa, 7. — El primer ministro Mackenzie ha anunciado que el Canadá ha reconocido al nuevo Gobierno polaco de unidad nacional establecido en Varsovia. — EFE.

## OTRO GRAN BOMBARDEO SOBRE EL JAPON

Cinco de las principales ciudades niponas sufren enormes daños

Guam, 7. — Aviones de reconocimiento americano han volado sobre varias zonas del Japón aprovechando el buen tiempo. Otros doce kilómetros cuadrados han quedado devastados por la acción de los bombarderos. Cinco principales ciudades japonesas sufren enormes daños materiales. — EFE.

## Nuevas entrevistas con el rey LEOPOLDO

### Van Acker ha salido para Salzburgo

Bruselas, 7. — El jefe del Gobierno Van Acker, ha salido para Salzburgo con objeto de entrevistarse nuevamente con el rey Leopoldo.

Le acompañan el ministro de Justicia, el fiscal general y el jefe de Gabinete de la Presidencia del Consejo. — EFE.

## Los ciudadanos de Rusia y Polonia podrán intercambiar su nacionalidad

## Para examinar el cumplimiento de este acuerdo ha sido designado un comité ruso-polaco

Londres, 7. — Los ciudadanos de Rusia y Polonia tendrán derecho a intercambiar su nacionalidad si así lo desean, ha anunciado la Radio de Moscú.

Un comité ruso-polaco ha sido designado para examinar el cumplimiento de este acuerdo.

Los individuos que abandonen la ciudadanía soviética y que estaban en territorio ruso cuando el acuerdo fué firmado, deberán comunicarlo a las autoridades del Gobierno de Moscú su renuncia a la ciudadanía.

El acuerdo establece que los individuos que cambien de país, tendrán derecho a llevar consigo sus propiedades, siempre que no excedan de dos toneladas de peso para las familias de ciudades campesinas y de una tonelada para las residentes en poblaciones. — EFE.

## Frederick Vinson será nombrado secretario del Tesoro en sustitución de Morgenthau

## Del gobierno de Roosevelt solo quedan cuatro ministros

Washington, 7. — El director de la Oficina de Movilización de Guerra, Frederick Vinson, será nombrado secretario del Tesoro en sustitución de Morgenthau, cuando Truman regrese de su conferencia con Churchill y Stalin, se anuncia oficialmente en la Casa Blanca. — EFE.

### DEL GOBIERNO DE ROOSEVELT SOLO QUEDAN CUATRO MINISTROS

Truman ha designado ya a seis nuevos secretarios de Estado

Washington, 7. — Con la

designación de Vinson, el presidente Truman lleva ya nombrado seis nuevos secretarios de Estado y en su Gobierno solo quedan cuatro miembros del Gabinete que dirigió Roosevelt.

Estos cuatro ministros son los del Interior, Marina, Guerra y Comercio.

Los secretarios sustituidos hasta la fecha han sido, por orden cronológico, los de Justicia, Agricultura, Comunicaciones y Estado, a ellos se suma en sexto lugar el del Tesoro. — EFE.

## Padilla no piensa contestar al ministro de Asuntos Exteriores argentino

Méjico, 7. — En los círculos allegados al Ministerio de Asuntos Exteriores se afirma que el ministro Padilla no piensa comentar las declaraciones de su colega argentino, Ameghino en su próxima conferencia de Prensa del lunes.

En los mismos círculos se informa que Padilla tratará de la actitud de Méjico con respecto a Polonia y otros países. — EFE.

## LAS ELECCIONES en Inglaterra

### En Gibraltar se calculan se emelieron ocho mil votos

Algeciras, 7. — La guarnición de Gibraltar ha emitido el sufragio para las elecciones que se celebran en Inglaterra, calculándose en ocho mil los votos que en sobre cerrados convenientemente, fueron transportados en avión a Londres inmediatamente.

También han votado los marinos de los barcos fondeados en el puerto. — CIFRA.

### «Jaimilo» se come un perro pequinés

Barcelona, 7. — «Jaimito», un chimpancé de diez meses, se ha escapado de casa de su propietario, que habita en una calle del casco antiguo de la ciudad, cerca de la Plaza del Piró. El animal originó alarma, sustos y carreras.

«Jaimito», durante sus correrías, se comió un perrito pequinés, que llevaba una distinguida dama, del que solo dejó el rabo, por ser muy duro.

La propietaria del perrito ha anunciado su propósito de presentar una denuncia pidiendo una fuerte indemnización.

«Jaimito» pudo ser capturado con la intervención de los guardias, quienes también actuaron para calmar las iras de la dueña del perro, la cual trataba de agredir al dueño del mono. — CIFRA.